

SUJETO NORTEAMERICANO ES PRINCIPAL SOSPECHOSO EN ROBO

Hallan manto de Paracas sustraído hace 2 meses

► A casi dos meses de conocerse su misteriosa desaparición, el valioso manto de la Cultura Paracas fue hallado en una alcantarilla del aeropuerto internacional "Jorge Chávez", luego que la División de la Policía de este terminal aéreo recibiera una llamada telefónica anónima, dando cuenta del hecho.

El hallazgo, que nos devuelve más de dos mil años de historia, se produjo a las 22:30 horas de anteayer, cuando el Sub-Oficial de Tercera, Juan Camacho Chimioque, encontrara el milenario tejido bajo el puente peatonal externo que comunica con el segundo piso del aeropuerto.

Según los indicios policiales, todo hace indicar que el fino tejido precolombino iba a ser sacado del país y, al no lograr este objetivo, fue abandonado envuelto en hojas de periódico.

El manto de Paracas es una de las 200 piezas textiles existentes en el Museo Nacional de Antropología y Arqueología.

El director del Museo de Pueblo Libre, Hermilio Rosas La Noire, confirmó que el tejido hallado era el manto desaparecido que se valora en 500 mil dólares.

La sustracción del valioso legado histórico es materia aún de investigación de la División de Robos de la Policía Nacional, hasta dar con los responsables del hecho, según informó ayer en conferencia de prensa el director general de la Policía Nacional, Adolfo Cuba y Escobedo.

El ciudadano norteamericano Edwards Versteyleen Coessms, quien se encuentra prófugo de la justicia, sería el principal sospechoso del robo del "manto de Paracas" y de las sustracciones de otras importantes piezas del Museo de Arqueología y Antropología de Pueblo Libre.

La policía informó que Versteyleen laboraba en el departamento de cerámica de dicho museo y que desapareció tan pronto se iniciaron las investigaciones para dar con el histórico tejido.



Una llamada telefónica permitió la recuperación del valioso y milenario manto de la Cultura Paracas. Según la Policía, el manto iba a ser sacado del país pero el portador, al no lograr su objetivo, lo abandonó debajo del puente peatonal en el Aeropuerto Internacional.